



El "Cuervo Gigante de los Llanos", mezcla de caseta de juego, gruta y "trepadera" es un atractivo ser imaginario que podrán descubrir los niños en el parque infantil canadiense de Expo'74 de Spokane, Washington, celebrada entre mayo y noviembre. Estos gigantescos animales imaginarios, diseñados y construídos por Russell Yuristy de Siltan, Saskatchewan, con materiales viejos: tablas de establos, traviesas cubiertas de neumáticos de gran tamaño, postes de teléfonos y resortes de

diversos tamaños, quedarán allí, junto reales, una vez clausurada la Expo '74.

Expo'74. Artistas canadienses actuarán en conciertos. La Exposición Artística de la Expo'74 contendrá obras de famosos pintores canadienses, entre ellos Paul Kane, el Grupo de los Siete y Emily Carr.

Todas las pinturas canadienses han sido prestadas por la Galería Nacional de Canadá, a excepción de las obras de Emily Carr que proceden de la Galería de Arte de Vancouver.

Donación de documentos napoleónicos a los Archivos Públicos

El Dr. Casimir G. Stanczykowsky, de Montreal, ha donado una serie de documentos napoleónicos a los Archivos Públicos de Canadá. Se trata de 29 cartas del secretario privado de Napoleón al embajador francés en Varsovia, describiendo los preparativos secretos de Francia para invadir Rusia en 1812. Estos documentos formarán parte de la

con los otros animales canadienses

colección permanente de los Archivos Etnicos Nacionales.

La correspondencia revela los planes y preparativos de la fracasada invasión de Rusia por Napoleón, del que los polacos eran aliados. Dichas cartas llevan fecha de 31 de diciembre de 1811 y 17 de junio de 1812. Francia declaró la guerra a Rusia el 22 de junio de 1812.

El Dr. Stanczykowski es Presidente y Gerente General de la Chateau Broadcasting Ltd., propietaria de la estación de radio CFMB de Montreal, y destacado miembro de la comunidad polaca de Canadá, así como miembro del Comité Nacional Consultivo sobre Multiculturalismo. Las cartas donadas proceden de su amplia colección de documentos y obras de arte, reunidos durante más de 20 años.

Conmemoración de Normandía

El mes de junio, Canadá enviará una